

Pressemitteilung

Eisenbahnstraße wird zur Filmmeile – Zweites Interkulturelles Polyloid Filmfest startet mit Postkartenaktion

Pöge-Haus e.V.
Hedwig Straße 20
04315 Leipzig
www.pöge-haus.de

Die Vorbereitungen für das zweite interkulturelle POLYLOID FILMFEST vom 01. bis 08. September 2018 im Leipziger Osten haben begonnen. Auch dieses Jahr setzt das Filmfestteam auf eine öffentliche Postkartenaktion. Ab Montag, den 04. Juni werden Filmvorschläge der Menschen aus den Vierteln Neustadt-Neuschönefeld und Volksmarsdorf für die WUNSCHLOID-SPARTE eingesammelt.

Dafür sucht das Team die beliebtesten interkulturellen Treffpunkte rund um die Eisenbahnstraße auf und wird mit den Menschen über ihre Wünsche und Erfahrungen mit Filmen aus ihrem jeweiligem Herkunftsland ins Gespräch kommen.

Bis zu drei Vorschläge können auf der Postkarte mit Eisenbahnstraßenmotiv eingereicht werden.

Sofern die Befragten einverstanden sind, werden sie zu persönlichen Hintergründen ihres Filmvorschlages interviewt. Diese Kurzporträts mit Fotos sollen Teil der Social Media Kampagne werden. Neben einem beim Café und Bäckerei Brothers aufgestellten Briefkasten können die persönlichen Filmempfehlungen auch ohne Postkarte online über ein Internetformular eingereicht werden.

Die vorgeschlagenen Filme werden anschließend durch eine internationale Jury aus Freiwilligen und den Projektleiterinnen Anika Strümper und Beate Müller kuratiert.

Alle beim Polyloid präsentierten Filme sollen einen Beitrag leisten, das Zusammengehörigkeitsgefühl im Viertel bei gemeinsamen Filmerlebnissen zu stärken und den interkulturellen Austausch zu fördern.

Hintergründe

Der Veranstalter des interkulturellen Polyloid Filmfestes ist das Pöge-Haus, ein offenes Kultur- und Wohnprojekt sowie interkultureller Begegnungsort am Neustädter Markt. Verankert in der Leipziger Neustadt begleitet der Pöge-Haus e.V. kritisch die Wandlung von Gesellschaft und Stadt, mit dem Ziel Kultur- und Stadtteilarbeit zu verknüpfen. Das Polyloid Filmfest ist ein Projekt, bei dem die selbstbestimmte Beteiligung der Anwohner*innen gefördert werden soll, wobei partizipative Kulturarbeit mit einem künstlerisch kuratierten Ansatz verbunden wird.

Weitere Informationen zum Konzept, Programm und eine Pressecorner finden Sie unter:

<https://www.pöge-haus.de/de/projekte/polyloid-filmfest-2018/>

Weiterführende Informationen:

Beate Müller/ Presse und Öffentlichkeitsarbeit

fon.: 0176-62096849

e-mail: beate.mueller@poege-haus.de

Anika Strümper/ Projektleiterin

e-mail: anika.struemper@poege-haus.de

fon.: 0178-8505641

